EMBAJADOR SOLANO LLAMADO A ESPAÑA POR **ASUNTO DEL 'ESPIONAJE'**

La Segunda



Denuncia presidente del fútbol ecuatoriano

'MANOS NEGRAS' IMPIDIERON CONTRATAR A SANTIBANEZ

EJERCITO SE HIZO PARTE EN EL CASO DE LOS ARSENALES

CREAN COMPAÑIAS DE SEGUROS ESPECIALES PARA EXPORTACIONES

79 MUERTOS Y 319 DESAPARECIDOS EN NAUGRAGIO DE TRANSATLANTICO

SIGUE HOY LA ROMERIA POPULAR PARA DESPEDIR



PAG. 2

Grave denuncia del Presidente de la Federación de Fútbol de Ecuador

"Manos negras" impidieron contratación de Santibáñez en la selección de Ecuador

QUITO, 2 (AP)- El presidente de la Federación Ecuatoriana de Fútbol, Carlos Coello Martínez, dijo que "manos negras" se opusieron a la contratación del entrenador chileno Luis Santibáñez para que dirigiera la selección nacional.

"Mientras no desaparezcan las personas que piensan no con la cabeza sino con pasiones regionales" la situación en el fútbol ecuatoriano no cambiará, dijo Coello en una entrevista con la revista deportiva "Estadio".

Coello se refirió así a la decisión de su Federación de no contratar a Santibáñez pese a que una comisión de selecciones había aprobado su venida por siete votos a uno para iniciar un plan de cuatro años cuya meta es llevar a Ecuador por primera vez a un campeonato mundial de fútbol.

"El haber desistido de contratar a Santibáñez es un hecho que lamento muy de veras" dijo Coello.

Coello dijo que la presión en contra de Santibáñez "ha sido tan grande que ellos (los dirigentes de la sierra) han tenido que pensar de otra manera

y con esto únicamente se perjudica la forma planificada con que se quería trabajar", agregó.

Coello Martínez dijo a "Estadio" que tiene entendido que "hubo presiones de cierta esfera oficial, cuando se dijo que si Santibáñez era el técnico no se daba el dinero ofrecido para completar el presupuesto presen-

"Esto sí es alarmante, porque se usan 'manos negras' en el asunto", agregó Coello pero sin identificar a los supuestos opositores a Santibá-

LA CAMPAÑA

La revista "Estadio" que dirige Guillermo Valencia León, ha dedicado sus últimos números al "caso Santibáñez", con extensos reportajes que han impactado en Ecuador. Destacan las informaciones de la revista que, incluso, en una encuesta entre los técnicos que trabajan en el fútbol ecuatoriano las opiniónes están divididas, en relación a la contratación del entrenador chileno para hacerse cargo La decision de AFNA. de Quito de rechazar la posible contralala posible contrala-ción del profesional chileno Luis Santiba-ñez como Jele Técnico de los seleccionados ecuatorianos, acre-cienta la tensión, tan-

Santibánez

principal en

la revista Estadio de

Ecuador.

cienta la tensión, tan-to más que están ade-lantadas las conversa-ciones con el estratega araucano, en quien in-siste la Comisión de Selección de Ecualút-bol, considerando que está aprobada tan po-lémica incorporación.

de todo el fútbol ecuatoriano con miras al mundial de Italia en 1.990.

SANTIBAÑEZ

El entrenador Luis Santibáñez a su regreso del mundial de México ha tenido varios ofrecimientos, pero no ha concretado ninguno.

Yo no quiero dividir al país, al fútbol ecuatoriano. Para hacer un trabajo a nivel nacional hay que contar con un apoyo a todo nivel y desgracia-









damente no existe la unidad que se

requiere en el fútbol ecuatoriano. Los directivos, la prensa de Quito, no apoyan al trabajo que se planifica desde Guayaquil. Guardo gratos recuerdos del fútbol ecuatoriano y en especial del club Barcelona donde logré un titulo en la última temporada. Ojalá Ecuador clasifique por primera vez para una Copa del Mundo. Se lo deseo de corazón", confesó el técnico en su residencia en Avenida Providencia, hoy a mediodía.

Homenaje popular a Jorge Alessandri esta mañana

ron esta mañana a visitar el mausoleo donde ayer fuera enterrado el ex presidente Jorge Alessandri. Pese al intenso frío, hombres y mujeres de todas las edades llegaron hasta el lugar a rendir su personal homenaje al ex mandatario.

Muchos de ellos no disimulaban su orgullo de haberlo conocido "personalmente". La gran mayoría de los que hoy llegaron hasta el mausoleo ubicado entre las calles Arriarán y Valdivieso, había querido respetar el deseo de Alessandri en el sentido de que sus funerales fueran privados, por lo que sólo quisieron visitarlo

"Vine a rendirle un homenaje a un hombre que ha sido un ejemplo para estas generaciones, y las que vienen. No quise venir aver por respetar su deseo de tener funerales como los de





Afiches de antiguas campañas electorales portaban los asistentes.

cualquier hombre corriente, lo que lo retrata por entero", expresó Gastón

En cambio, otros querrían haber estado ayer junto al ex mandatario, como la señora Carmen González. la radio, pero no pude venir porque no tenía plata para la micro. En todo caso, en cuanto me conseguí algo, aquí estoy, prque yo tengo mucho que agradecerle."

En tanto, el lugar era custodiado por dos guardias del cementerio general que debieron hacer punto fijo. Según explicó el vigilante Jorge Aldana deberán cuidar el lugar por lo menos una semana, las 24 horas del



Desde todos los sectores de Santiago llegaron a honrar al ex manda-



Muchos no lograron contener las lá-



Incluso los trabajadores del cementerio se dieron un tiempo para visitar el lugar donde reposa Jorge Alessandri.